
Protokoll 

über die öffentliche Sitzung des Ordnungsausschusses 
 

am:          01.04.2014 

Beginn:          ö. T. : 19:00 Uhr                      Ende: ö. T. : 20:00 Uhr 

Ort:          Gemeindesaal, Eichhornstr. 4 - 5 

Anwesende:         Siehe Liste! 

Tagesordnung   TOP 1 -  Bestätigung Protokoll 

TOP 2 - Kriminalitätsstatistik Bestensee/Pätz 

TOP 3 - Information Ordnungsamtsleiter  

TOP 4 -  Sonstiges 

 

 

TOP 1    
                        

  
Das Protokoll der letzten Sitzung wird bestätigt.  

TOP 2                  Vorstellung der Kriminalitätsstatistik Bestensee für das Jahr 
2013 durch  Polizeihauptkommissar Wieser. 
Zusammenfassend wird festgestellt, dass die  Straftaten im 
Bereich „Besonders Schwerer Diebstahl“ im Vergleich zum 
Vorjahr angestiegen sind (2012:102 Straftaten/2013: 133 
Straftaten). Die Aufklärungsrate beträgt hier nur 12,8 %. 
 
Die Zahl der Straftäter in Bestensee insgesamt betrug 190 im 
Jahr 2012 und 218 im Jahr 2013. Davon „Nichtdeutsche“ 10 
(2012) bzw. 15 (2013). 
 
Siehe auch Anlage. 

TOP 3 

 

• Informationen zu den Kommunalwahlen 2014 
- Tagung des Wahlausschusses 
- Bekanntgabe der Kandidaten 
- Berufungen für die wahlvorstände  
- Erarbeitung der Wahllisten 
• Informationen zur Vorbereitungen Bekämpfung EPS 

durch Befliegung  
- Vereinbarung von Terminen mit den Piloten 
- Festlegung des Landeplatzes 
- Ausbringung von Aushängen an kritischen Arealen 

(Kindergarten, Strand) 
- der Kostenvoranschlag fehlt noch, die Mittel sind in 

den Haushalt eingestellt 
 
• im Zuge der Vorbereitungen auf die Baumaßnahen in 

der Hauptstraße - Ausbau der 
Kopfsteinpflasterstrecke) muss die 
Fahrradwegeführung neu überdacht werden  
z. B.  

      -    das Straßenverkehrsamt sieht vor, dass der   
           Begegnungsverkehr von Fahrrad und Fußgänger 
           abgeschafft werden muss � Fahrradschutzstreifen  

           auf der Fahrbahn 
- StVA  sieht Probleme bei der Einengung im Bereich 

Sparkasse/Lindecafé 



 

TOP 4 • Fragen zum Rathausneubau /Diskussion  
• Friedhof Pätz – Anfrage des Heimatvereins Pätz / Frau 

Beyer bzgl. Planung der neuen Wegeführung durch 
Trittplatten 
FL:  Die Planung der Friedhofsgestaltung stellt kein 
Dogma dar. Frau Beyer kann ihre Vorschläge zur 
Friedhofsgestaltung im Ordnungsamt unterbreiten  

  
Die Sitzung wird um 20:00 Uhr beendet. 

 

 

 

 

 

W. Purann 
Stellvtr. Vors.des 
Ordnungsausschusses 

 

 
 
 


